

Interview de Willy Nyamitwe de passage samedi à Bruxelles

@rib News, 19/07/2015 «L'Union Européenne traite les acteurs burundais en deux poids, deux mesures» Willy Nyamitwe au micro de Jérôme Bigirimana Le conseiller principal en communication à la présidence du Burundi multiplie ses sorties médiatiques pour tenter de redorer l'image de son gouvernement, aujourd'hui presque seul contre tous dans la situation actuelle au Burundi. Samedi dernier, Nyamitwe était revenu à Bruxelles pour «faire un cri d'alarme et demander à l'UE de ne pas traiter les acteurs burundais en deux poids, deux mesures».

Devant la presse étrangère basée à Bruxelles et quelques dizaines de participants (dont la plupart membres du CNDD-FDD,) Nyamitwe a, sans surprise, défendu, bec et ongles, la position de son gouvernement, en balayant d'un revers de la main toutes les critiques et mettant tout sur le dos de l'opposition qu'il accuse vouloir boycotter les élections depuis longtemps. Pour Nyamitwe, les violences observées actuellement au Burundi sont imputables à l'opposition et non au pouvoir ou à la «milice» Imbonerakure, cette ligue des jeunes du parti au pouvoir que Nyamitwe qualifie plutôt de «pépinière du CNDD-FDD pour accéder au pouvoir. Et celui qu'une certaine presse surnomme désormais le «suprême conseiller», n'a pas hésité à affirmer que le dicton en kirundi, «Kananirabagabo ntiyimye» s'applique plutôt à l'opposition radicale. Ecoutez plutôt Nyamitwe au micro de notre confrère Jérôme Bigirimana. Cliquez-ici Voir des photos autour du Point de presse de Nyamitwe à Bruxelles